

## **VIGILANCE**

La disparition du fondateur du Front National n'a pas fait disparaître les idées xénophobes, conservatrices et rétrogrades qu'il a défendues durant des décennies. Bien au contraire et sous un nouveau nom, ce sont les mêmes idées qui perdurent ! C'est pourquoi il est plus que jamais essentiel de défendre au quotidien un projet basé sur le vivre-ensemble, l'éducation laïque et républicaine, la défense des institutions démocratiques et la lutte contre l'exclusion. Ce projet est partagé par la majorité municipale et se décline concrètement par une politique éducative, un engagement pour la culture, la mise en place d'outils de concertation et la défense des services publics qui sont le meilleur rempart contre la colère sociale dont se nourrissent les extrêmes.